







Advertencias especiales

Precauciones especiales para su uso en animales: La buena práctica clínica requiere basar el tratamiento en los ensayos de sensibilidad de las bacterias aisladas de los animales enfermos. Si esto no es posible, el tratamiento debe basarse en la información epidemiológica local (regional, a nivel de explotación) sobre la sensibilidad de las diferentes cepas de las especies bacterianas habitualmente implicadas en el proceso

El uso del medicamento en condiciones distintas a las recomendadas en la Ficha Técnica puede incrementar la prevalencia de bacterias resistentes y disminuir la eficacia del tratamiento con macrólidos como consecuencia de la aparición de resistencias cruzadas. Precauciones específicas que debe tomar la persona que administre el medicamento veterinario a los animales: Las personas con hipersensibilidad conocida a la lincomicina deben evitar todo contacto con el medicamento veterinario. Administrar el medicamento con precaución para evitar el contacto durante su incorporación al agua, así como durante la administración a los animales. Tomar las precauciones específicas siguientes: - Evitar la diseminación del polvo durante la incorporación del medicamento al agua. - Evitar el contacto con la piel y los ojos. En caso de contacto, lavar abundantemente con agua. - Usar un equipo de protección personal consistente en mascarilla antipolvo (conforme con la norma EN 140FFP1), guantes, mono de trabajo y gafas de seguridad aprobadas al manipular el medicamento veterinario. - Lavarse las manos tras utilizar el medicamento.

- No fumar, comer o beber mientras se manipula el medicamento. Uso durante la gestación, la lactancia: No utilizar este medicamento durante la gestación ni la lactancia. Interacción con otros medicamentos y otras formas de interacción: No usar simultáneamente con macrólidos ni con otros antibacterianos que actúan uniéndose a la subunidad 50S de los ribosomas de la célula bacteriana, pues se ha descrito antagonismo entre ellos. Sobredosificación (síntomas, medidas de urgencia, antídotos): En caso de sobredosificación, pueden aparecer de forma exacerbada los signos clínicos descritos en el apartado de reacciones adversas. Incompatibilidades: En ausencia de estudios de compatibilidad, este medicamento veterinario no debe mezclarse con otros medicamentos veterinarios.

Precauciones especiales para la eliminación del medicamento veterinario no utilizado o, en su caso, los residuos derivados de su uso Los medicamentos no deben ser eliminados vertiéndolos en aguas residuales o mediante los vertidos domésticos. Pregunte a su veterinario o farmacéutico cómo debe deshacerse de los medicamentos que ya no necesita. Estas medidas están destinadas a proteger el medio ambiente. Todo medicamento veterinario no utilizado o los residuos derivados del mismo deberán eliminarse de conformidad con las

Fecha en que fue aprobado el prospecto por

15 de enero de 2015.

Información adicional Formato: Bolsa de 1 kg.

del veterinario.

Uso veterinario. Medicamento sujeto a prescripción veterinaria. Administración bajo control o supervisión

Número de la autorización de comercialización

Lote y CAD: Ver parte posterior del envase.



C.N.: 584069.7 \bigcirc

LINCOMICINA 150 mg/g GANADEXIL

polvo para administración en agua de bebida

Titular de la autorización de comercialización y fabricante que libera el Industrial Veterinaria, S. A.

Esmeralda, 19 08950 Esplugues de Llobregat (Barcelona) España

Composición cualitativa y cuantitativa de la sustancia activa y otras sustancias

Cada g contiene Sustancia activa: Lincomicina (hidrocloruro), Excipientes, c.s.

Indicaciones de uso

Porcino: Tratamiento de la disentería causada por microorganismos sensibles a la diario.

Contraindicaciones

No usar en caso de hipersensibilidad a la lincomicina o a algún excipiente. No usar en caballos, conejos, hámsteres, cobayas y rumiantes, ya que produce graves alteraciones gastrointestinales. No usar en animales con disfunción renal o hepática.

No usar en casos de infecciones micóticas sistémicas.

Reacciones adversas

Puede producir diarreas y tumefacción anal; Precauciones especiales de conservación además pueden presentarse enrojecimiento de la piel y excitación. Si observa cualquier efecto de gravedad o no Este medicamento veterinario no requiere mencionado en este prospecto, le rogamos informe del mismo a su veterinario.

Según la dosis recomendada, el número y el peso de los animales que deben recibir tratamiento, se debe calcular la dosis diaria

medicamento/kg x de los animales mg de medicamento por de peso vivo/día a tratar (kg) litro de agua de consumo diario medio de agua por

bebida animal (L) Tiempo de espera

Carne: 6 días.

Mantener fuera del alcance y la vista de los

Posología para cada especie, modo y vía

Porcino: 8,4 mg de lincomicina /kg p.v. (equivalente a 56 mg de medicamento/kg

p.v.) al día durante un máximo de 10 días.

Debe determinarse el peso de los animales

El consumo de agua depende de la situación

con la mayor exactitud posible para evitar una dosificación insuficiente.

clínica del animal y de la época del año. Para asegurar una dosificación correcta,

exacta aplicando la fórmula siguiente:

la concentración de lincomicina en el agua

se ajustará teniendo en cuenta el consumo

Administración en agua de bebida.

Instrucciones para una correcta

administración

condiciones especiales de conservación. No usar después de la fecha de caducidad que figura en el envase después de CAD. envase: 6 meses.

Período de validez después de su disolución según las instrucciones: 24 horas.





1 kg